

Una vida sin cierre

Madelyne Nicole Bravo Rivera



Image not found.

Capítulo 1

- Una vida sin cierre

Autora: Madelyne Bravo

Hace mucho tiempo atrás, había una pareja, ellos eran empresarios y también cobraban dinero en ciudades diferentes se llamaban Sebastián Walker y Sofía Maldonado se conocieron en una entrevista de trabajo.

Ellos de vez en cuando salían a comer en un restaurante muy visitado de España llamado Martin Berasategui ellos eran unos clientes especiales allí, los dos comían y hacían negocios para diferentes empresas un día ellos propusieron un negocio muy recomendable.

Ella un día pregunto a una secretaria si le podría decir dónde queda la oficina del licenciado Sebastián Walker, entonces la secretaria le acompañó a la oficina.

Entonces entró y conversaron sobre el pendiente negocio que tenían, pero a ella la despidieron, por lo cual ella no presento la propuesta con el licenciado.

Sofía desesperada busco una empresa donde seguir trabajando dado que necesitaba pagar su apartamento, por lo visto, ella visito al licenciado propuso que él lo ayudaría.

Pues a tantos días de insistencia el licenciado contrato a Sofía como una secretaria del jefe, Sofía muy agradecida lo invitó a cenar para poderle agradecer su ayuda a que la contrataran.

Por lo tanto también fueron al restaurant donde hicieron su propuesta de trabajo, mientras cenaban ellos hablaban de cómo era cada empresa y cómo trabajan allí, ellos casi tenían las mismas opiniones sobre el trabajo el papeleo y otras cosas que se necesitaba para ser un gerente.

Ya eran casi 3 meses que Sofía trabajaba allí. Sebastián y Sofía mientras arreglaban el papeleo del jefe por el fin de mes ellos tenían que quedarse en la oficina muy noche para dar un informe completamente claro dónde que tenían que dar cuanto gastan y cuánto ganan.

Sofía como era secretaria tenía mucho trabajo, tenía el doble que en la otra empresa pero ella no se daba por vencida seguía con su carrera ella tenía una vida sin cierre.

Sebastián estaba orgulloso por el trabajo que estaba realizando Sofía a ella le iban a ascender. El jefe quería que Sofía y Sebastián triunfen como compañeros de trabajo que eran.

El jefe de Sofía como pendiente tenía que pagar a sus trabajadores, pero al poco tiempo se enteraron que lo habían embargado por orden judicial por no a ver pagado al banco por mucho tiempo.

Eso a Sofía le impresionó mucho porque ella tenía que pagar 2 meses de arriendo de su apartamento debido a que la dueña de casa ya la iba a sacar del apartamento.

Pero Sebastián le dijo a Sofía que él la ayudaría para hablar con la dueña de la casa para que le pueda pagar la renta en 2 días mientras el problema se resuelva, ella claro que aceptó.

Sebastián muy temprano habló con la dueña de la casa sobre el presunto problema que tenían con el jefe, muy claro dicho el problema la dueña de casa acepto que le pagaran en 2 días la renta.

Ya pasaron 2 dias pero el problema no se resolvió. La dueña de casa ya quería que le pagaran los \$150 porque o si no le mandaría del apartamento, ella necesitaba arrendar a una familia.

Sofía y Sebastián eran preocupados porque no sabían que hacer por el motivo que su jefe estaba en un problema muy grave y al mismo tiempo dudoso porque no se sabía si era culpable o inocente.

Días después el jefe pidió de favor a Sofía y Sebastián que se fueran a casa a descansar mientras tanto se arregla el problema pero ellos decidieron ayudarlo a salir de ese problema.

La dueña de casa ya no quería que Sofía se quedara porque no le había cancelado los \$150 por lo tanto tendría que salir del apartamento y buscar otro.

Sebastián le pidió de por favor a la señora pero ya no quería pues él dijo que muchas gracias por la espera y por su paciencia que el dinero le iban a cancelar tanto cuando su jefe les pagaran y la dueña respondió no se preocupe yo esperaré.

Sofía no sabía dónde quedarse pero Sebastián le dijo que se podía quedar en la casa del él solo por unos días mientras encuentra otro apartamento donde quedarse, ella le agradeció mucho.

Ella muy agradecida por ese gran favor lo invitó al almorzar en su restaurant favorito ellos ya se empezaban a llevar más, el pidió una oportunidad a Sofía y ella como también lo quería aceptó.

Y desde ese día ellos eran muy felices por decir ya pasó una semana y el problema de su jefe ya se había resuelto y por supuesto le habrían dado su paga completamente justa.

Con ese dinero que ellos habían cobrado pagaron el apartamento que está en deuda y empezaron a buscar otro pero Sebastián dijo que ya no necesitaban arrendar otro porque ellos ya podían compartir esos cuartos de sobra que había y ella gustosa acepto quedarse por unos días.

Pasaron ya 5 meses y Sebastián le pidió a Sofía que se casaran por la iglesia y ella muy emocionada dijo si, muy felices eran que al pasar una semana ya se casaron.

Sofía no podía invitar a nadie de su familia no tenía hermanos, tampoco padres ellos se murieron en un accidente de tránsito por que ellos también trabajaban en empresas y cobrando dinero en diferentes ciudades pero a ella la criaron unos abuelitos pero lamentablemente ellos también murieron.

Sebastián tampoco tenía familia debido a que él era huérfano y vivía en las calles esperando un pan o algo que comer él tenía que pintarse de un payasito con otros niños para poder ganar dinero y comprarse comida y algo de ropa.

Y a pesar de su pasado el salió adelante y consiguió un buen trabajo de donde podía ganar dinero para comer y vestirse elegante para sus trabajos de la empresa.

Ya un año de esposos tuvieron una pequeña hija que la llamaron Angie Walker la consideraron como un fruto del amor ellos la llegaron a querer demasiado que deseaban que ella fuera una deportista que jugara olimpiadas de básquet o futbol pero al poco tiempo ella entro al primer año de escuela y a pesar de eso ella consiguió ser una buena estudiante.

Ya quinto de básica y seguía ganando los partidos de futbol ella ya coleccionaba sus trofeos de todos los partidos.

Ella ya pasaba a séptimo de básica y ella seguía sacando diplomas sus padres eran muy orgullosos de ella.

Y por lo tanto ella era muy buena para el futbol ellos decían que salió a su padre pero no era verdad Sebastián no era bueno para ningún deporte

solo era bueno para ingeniería.

Angie Walker, decían todos los profesores que ella podía participar contra otras escuelas en cualquier materia ella era buena para todo y de repente un día la hicieron participar contra 2 escuelas jugando futbol y en otras 2 escuelas en un juego lógico de muchos ejercicios de matemáticas y saco los primeros lugares.

Saco también reconocimientos de las 4 escuelas y las amigas de ella y todos la adoraban por ser muy estudiosa y responsable siempre en cada lección sacaba diez.

Pasa el tiempo y llegan las jornadas deportivas y Angie sale de madrina y su madre orgullosa le compra el mejor vestido para que salga hermosa.

Llega el día y Angie está nerviosa pero sus amigas le dan ánimos a ella, se emociona y gana el premio por ser la más bonita de todas gana reconocimiento de la niña deportes 2018.

Angie no deja de seguir sorprendiendo a sus padres, ellos la quieren mucho y nunca se van a separar siempre la van a apoyar en lo que necesite y eso a ella la motiva y mucho.

Sofía tiene una sorpresa bonita a su hija le compró balones de fútbol y le colocó una cancha en la casa para que ella entrenara lo suficiente para sus campeonatos.

Su hija vio los regalos muy contenta que lloró y abrazó a su madre. Mientras tanto Sebastián se estaba preparando para una reunión de empresarios para empezar a dar los viajes a los cantones de las ciudades donde se ubicaban las personas deudoras.

Ya dos años y Angie ya estaba cruzando el noveno de básica ya era toda una señorita pero aun así no quería alejarse de sus padres.

Al pasar los días Sofía tenía que asistir a reuniones donde se presentaba en diversas ciudades donde tenía que cobrar el dinero que pedían a la empresa. Ellos tomaban prestado el dinero del trabajo de marketing.

El jefe de Sebastián y Sofía había propuesto un viaje para que ellos fueran a Venezuela a cobrar una gran cantidad de dinero.

Pero al mismo tiempo Angie no quería que sus padres se fueran de viaje ella tenía un mal presentimiento del presunto viaje.

Peor era que ella se iba a quedar sola en casa, sus padres iban a contratar a una señora para que la cuidara durante un mes le iban a dejar \$200

dólares para que cubriera los gastos de lo que necesitaría Angie.

Sus padres le habían ofrecido hacerle sus 15 años que iba a hacer una fiesta grande donde ella pudiera invitar a todos y todas sus amigas, sus padres le comentaron que tenía que ya elegir a sus damas.

Angie muy entusiasmada empezó a decirles a sus amigas ya contadas las damas empezaron a realizar el baile y claramente elegir su chambelán y caballeros para sus amigas.

Sus padres ya se fueron de viaje por ese motivo Angie estaba muy triste. Sebastián le había prometido volver lo más pronto posible para estar en sus partidos.

Ellos muy presionados y nerviosos por el viaje que tenían para poder hacer más grande la empresa.

De tal manera ellos viajaron en avión a Venezuela con ánimos de hacer un trabajo exitoso, el jefe les había dicho que ni bien cobraban el dinero lo depositaron para que no haya un robo.

El jefe muy feliz por el gran trabajo que habían realizado los esposos Walker, les agradeció demasiado. Ellos hablaban con las personas o jefes de la compañía de una manera muy comprensible y exitosa que siempre salían con una buena propuesta de trabajo.

Angie en esos momentos estaba preparando el vals y el baile sorpresa de sus quince años, Sebastián y Sofía ya habían contratado a las señoritas para que les hagan practicar los bailes.

Ya pasado el mes del viaje que habían hecho, Sofía llegó y se fue a algunos almacenes donde vendían vestidos para quinceañeras.

Mientras Sebastián estaba buscando un lugar muy grande llamado Calle Cea Bermúdez, 54Chamberí, Madrid, 28003 ese local era muy barato y bonito eso serviría para hacerle los quince años a su querida hija.

Madre e hija recorrían toda la ciudad de España buscando vestidos, peinados y arreglos para su gran fiesta.

Las amigas de Angie le tenían una gran sorpresa por ser una gran jugadora de fútbol ellas mandaron a preparar un gran pastel y un trofeo con su nombre y una recomendación para inscribirse en una escuela de fútbol, los trainers eran muy exigentes con el uniforme y las reglas de allí, pero con Angie no iban a tener problemas porque ella tenía una beca para esa escuela.

Angie con la sorpresa muy fantástica aviso a sus padres y ellos orgullosos de ella la inscribieron rápidamente y con ningún problema.

Ya solo faltaba un día para la gran fiesta y las damas estaban ya listas para el gran baile, Angie al día siguiente tenía que irse a su estilista para que la pusieran muy bonita para su fiesta.

Sebastián muy activo se puso a adornar el local donde se daría la fiesta de su hija, mientras tanto, Angie se estaba alistando con Sofía para la llegada de damas la quinceañera, el chambelán y los caballeros para el baile.

Ya todos listos se preparan para el bailar y poner las ligas a las damas y poder empezar.

La fiesta duro demasiado que todos contentos se marcharon a sus casas, al mismo tiempo Angie empezó a abrir sus regalos que le habían dado sus invitados y sorprendida que lo que le habían regalado.

Ellos muy felices, eran orgullos de su hija ella ya podía coleccionar sus trofeos de cada lugar y fecha donde jugaba Angie prometió tener una vida sin cierre que no dejaría de descubrir cosas que le hagan feliz y seguir triunfando de lo que haría.

Fin....